

Le Vendredi 13 novembre 2015 11h59, Miran Patrice <miranecolo@yahoo.fr> a écrit :

Cher Monsieur Pietra,

Comme vous le savez nous sommes très attachés à la sauvegarde de nos palmiers et nous soutenons sans dogmatisme toutes les solutions qui marient efficacité du traitement, environnement et coût le plus abordable possible pour les propriétaires. Pour cette raison nous soutenons l'ensemble des stratégies autorisées par la loi dont évidemment l'endothérapie. Nous appuyons également les efforts de toutes celles et ceux qui essaient de faire passer ce message aux communes concernées
Cordialement

Patrice Miran , porte-parole de la liste Alliance Ecologiste Indépendante PACA